



Asociación de
Ataxias de
Granada
AGRADA

Está constituida por las personas afectadas, familiares, y personas interesadas en la enfermedad/trastorno.

Pretende **defender** y **luchar** por alcanzar los derechos de las personas afectadas por las diferentes variantes del trastorno o enfermedad de Ataxia. Reivindicando y demandando **investigación e inversión** sobre dicho trastorno para la mejora del colectivo.

¿Qué ofrecemos desde AGRADA?

- Información y asesoramiento sobre el trastorno.
- Campañas de divulgación y sensibilización social y sanitaria.

La ATAXIA

Es un trastorno que afecta al **sistema nervioso y motor** que se caracteriza por una **falta de coordinación en la realización de movimientos voluntarios** que altera su velocidad y precisión. Esta falta de coordinación afecta sobre todo al caminar, a las extremidades y al habla.

El **diagnóstico de ataxia** es siempre clínico a través de la **exploración neurológica**.



agrada.granada@gmail.com



Presidenta Lola Navarrete



Agrada - Asociación
Granadina de Ataxias